



BAJO RESERVA

Tarde libre en el malecón de La Paz

:::: Mientras los focos rojos están encendidos en Guerrero y en los asesinatos de aspirantes a cargos de elección popular en varios estados de la República, ayer en La Paz, Baja California Sur, las



PRESIDENCIA

Luisa María Alcalde

secretarías de Gobernación, **Luisa María Alcalde**; de Seguridad, **Rosa Icela Rodríguez**, y de Relaciones Exteriores, **Alicia Bárcena**, se dieron un “break” y salieron a caminar por el malecón una vez concluidas la reunión del Gabinete de Seguridad y la “mañanera” del presidente **Andrés Manuel López Obrador** en el puerto turístico. Una tarde casi perfecta con 23 gra-

dos centígrados, nos comentan. Los grados de la violencia son otra historia.

Campaña de brazos caídos en MC

:::: A tuitazos ha tenido que intentar rescatar su campaña presidencial **Jorge Álvarez Máynez**, pues nos comentan que, dentro de un Movimiento Ciudadano fracturado, las estructuras estatales responden en su mayoría al Grupo Jalisco de



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Jorge Álvarez Máynez

Enrique Alfaro y no se animan a abrirle las puertas a don Jorge. Nos detallan que hay varios factores que mantiene alejados a los liderazgos estatales. Nos comentan que por eso el énfasis en redes sociales y la improvisación en la estructura de campaña, que le programa eventos y luego los cancela. Sin una ruta semanal geográfica y temática para el candidato, los

emecistas en el país simplemente se limitan a seguirlo en redes y ni quien se acerque a pedirles apoyo político y de movilización. ¿Será que los pleitos internos impidan al candidato presidencial naranja empezar a levantar el vuelo?

A marchas forzadas con reformas de AMLO

:::: Nos platican que es hasta mediados de abril cuando la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados prevé tener listos los 20 dictámenes de reformas presidenciales para que sean subidas al pleno para su discusión. Para ello, nos cuentan, propondrán trabajar incluso durante la Comisión Permanente. La propuesta la hará el presidente de dicha Comisión, **Juan Ramiro Robledo**, quien además reconoció que es muy probable que aun con dictámenes, solo pasen las reformas en materia social y de bienestar, en tanto que con el resto “la discusión puede eternizarse”. La oposición, nos comentan, dice que se va confirmando que todo era un ardid de campaña electoral urdido desde Palacio Nacional. Por ahora, va lento el tren reformista anunciado con mucho ruido hace poco más de un mes.

Sheinbaum no va a reunión con constructores

:::: Nuevamente, la candidata presidencial de Morena, **Claudia Sheinbaum**, decidió no asistir a un foro al que la invitó el sector privado. Nos dicen que otra vez el argumento fue “temas de agenda” que le impidieron asistir al congreso de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción. Doña Claudia justificó su inasistencia y envió un video de dos minutos. Nos recuerdan que esta es la segunda ocasión que la campaña de doña Claudia no asiste un encuentro con el sector empresarial y nos confirman que solo asistirá a actos de esa naturaleza si coinciden con el calendario de su gira por el país.